

## 健太康太スクール コンサート

昨年9月にも来ていただいた福岡県出身のR&B双子デュオ「健太康太」のスクールコンサートが2月27日、本校体育館で行われました。今回はサプライズコンサートだったため、生徒たちは「健太康太」のライブということがわかると、非常に驚いていました。前回は披露された楽曲「ダイヤモンド・ブルース」では、全校生徒が歌に合わせて拳を上げ、会場は大いに盛り上がりました。

最後には本校の校歌を全員で合唱し、感謝の気持ちを伝えました。ライブ後、「健太康太」のお2人からは、全校生徒分の本人直筆のサイン入り色紙がプレゼントされました。

今年度2回にわたり、小野高校に元気を届けていただき、生徒たちにはかけがえない思い出ができました。



## 小野町主催 教育講演会

小野町主催教育講演会が3月12日、本校体育館で開かれました。講師として東京農業大学名誉教授の小泉武夫先生をお招きし「若者は何をを目指すか」というテーマについて小泉先生の実体験をまじえながらご講演いただきました。

生徒たちは「人生の分岐点では周囲の方々の意見も聞き、一度自分で決めた道は一生懸命に努力して進んでいくことの大切さ」や「日本人になりきるために、日本人としての在り方について見直すことの重要性」を学ぶことができました。また大豆の大きな効能についてもわかりやすく教えていただき、食生活を振り返る機会にもなったようです。

